

Comunicado de prensa

## Regreso victorioso en el Ribeira Sacra para Pérez – Muñiz dentro del Volante FGA

Con tres equipos en la salida del Rallye Ribeira Sacra, el principal aliciente de esta octava cita del Volante FGA iba a ser la previsible pelea entre los dos últimos campeones del Volante FGA, Joaquín Pérez en 2023, y Alexis Viéitez en 2022. Y lo cierto es que no decepcionaron en absoluto.

Joaquín Pérez era el primer líder tras marcar el mejor registro en Castro de Beiro, pero Viéitez contraatacaba en el segundo tramo del sábado (el primero había sido neutralizado) para auparse al liderato, que cedería posteriormente, tras una penalización de 10 segundos por atraso en el control horario de salida de la asistencia, dejándole a 6 segundos de Pérez llegados al ecuador de la prueba. Joaquín recalaba la falta de adaptación a su recién montado Peugeot 106 que el impedía arriesgar más, pero aún así se mantenía al frente. El tercero en discordia, Alejandro Castro, abandonaba tras el tercer tramo por avería, pudiendo reengancharse por la tarde para terminar sobre el podio.

Alexis Viéitez no se daba por vencido y tras un gran crono en Castro-Lobaces volvía a asaltar el liderato, con 3 segundos de renta sobre Pérez a falta de la última sección, donde ampliaba su ventaja hasta los 6, con la última especial por delante. Fue entonces, cuando Joaquín, acompañado por Adrián Muñiz, cimentaba el triunfo, en la única pasada que harían por Melias-Luintra, para endosar casi 9 segundos a Viéitez y adjudicarse el triunfo por algo más de dos tras una jornada trepidante.

La clasificación se mantiene invariable en sus cinco primeras posiciones, con el subcampeonato todavía por decidir en la última cita, el Rallye San Froilán.